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Motos com escape barulhento 
perturbam em diversos bairros

Muro de casa na Estrada 
Saudade segue escorado

Pedestres denunciam falta 
de capina no Quitandinha

Quinta-feira, 27 de outubro de 2022

COMUNICADO

A Comissão de Licitação da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis torna público que a 
Licitação na modalidade Pregão Presen-
cial nº 014/2022, para a contratação de 
Instituição Financeira, tipo Maior Lance 
ou Oferta, autorizada pelo Banco Cen-
tral do Brasil, com vistas a centralização, 
manutenção, processamento da folha de 
pagamento, movimentação financeira 
e os serviços básicos aos vereadores e 
servidores ativos da Câmara Municipal 
de Petrópolis foi, em sessão pública re-
alizada em 26 de outubro de 2022, de-
clarada DESERTA na forma que dispõe 
a Lei nº 8.666/93, face à ausência de 
interessados.

Petrópolis, 26 de outubro de 2022.
Louis Boden Neto

Pregoeiro

ATA DA 33ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dez minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Resolução nº: 5576 e 
5649/2022 do Vereador Junior Paixão; 
Projeto de Resolução nº: 5648/2022 do 
Vereador Fred Procópio; Projeto de Re-
solução nº: 5650/2022 do Vereador Mar-
celo Chitão; Indicação Legislativa nº: 
5661/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 5637, 5639, 5640, 5642, 
5644, 5645, 5651, 5653 à 5659 e 5663 à 
5665/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
CHITÃO DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que ontem teve em seu gabi-
nete, uma reunião com o chefe de segu-
rança do colégio Ciep Brizolão Maestro 
Guerra Peixe em Cascatinha. Disse que 
nesta reunião identificaram que existe a 
possibilidade de fomentar, potencializar o 
trabalho desta empresa, sendo um dese-
jo da diretora. Ressaltou a preocupação 
que existe dos profissionais deste colé-
gio, dos pais dos alunos, pois existe uma 
ponte que liga a Rua Pedro Elmer a esse 
colégio, a qual virou ponto de baderna e 
de tráfico. Disse ter feito alguns mutirões 
principalmente no que se refere a capina, 
haja visto que o mato muito alto faz com 
que alguém possa esconder atrás do 
muro do Colégio e as pessoas que trafe-
gam por ali, corram perigo, tendo relatos 
de assaltos e invasão do colégio. Men-
cionou que através da Emenda Impositi-
va, destinará uma verba para que seja 
feito essa segurança que será útil não 
somente para o colégio, mas para as 
pessoas que passam por ali. Falou a res-
peito da reforma deste colégio, que prin-
cipalmente o aspecto externo, com a pin-
tura totalmente degradada ficando com 
uma aparência muita feia. Disse que em 
contato com a atual Secretária de Educa-
ção Adriana de Paula, vê com otimismo e 
com esperança, o processo licitatório da 
obra do colégio. Mencionou que hoje visi-
tou as obras de contenção da Rua Olivei-
ra Bulhões e que foi procurado por al-
guns moradores com a preocupação, 
pois o projeto da desta obra se divide em 
duas partes, sendo uma parte emergen-

cial que é que está sendo feita agora e 
uma segunda parte que precisará de lici-
tação para terminar a obra, só que se não 
acontecer essa segunda parte do projeto, 
tudo o que está sendo feito agora e corre 
o risco de com as chuvas acontecer outro 
desabamento. Disse que espera e conta 
com a ajuda do governo Municipal, Pre-
feito Rubens Bomtempo, com a ajuda do 
Governador, para que possam concluir 
dar seqüência nestas obras e terminar a 
segunda parte do projeto. Comentou que 
quando estava como Suplente, já havia 
indícios de que o desabamento dessa 
rua poderia acontecer, e nada foi feito, 
tendo procurado na época os órgãos 
competentes para mostrar a periculosida-
de do local e de alertar o que de fato 
aconteceu. Disse que sabe da quantida-
de de obras que precisam ser feitas na 
cidade e que insiste para que isto seja 
feito. Mencionou que viu uma matéria de 
que o Prefeito já estava avançando com 
a Secretária de Obras do Estado, o inicio 
de várias obras para a cidade, principal-
mente de obras de contenções e que fica 
satisfeito de saber disto. Parabenizou o 
Prefeito Rubens Bomtempo por esta ini-
ciativa. Agradeceu e despediu-se. 2)
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Parabenizou a sua filha Maria Clara pelo 
seu aniversário. Falou que família é um 
bem precioso, é tudo em nossas vidas. 
Disse que o momento que vivemos hoje, 
é um momento politizado, o qual nunca 
imaginava passar por isso. Falou que a 
data de hoje é muito especial, não so-
mente pelo nascimento de sua filha, mas 
também pelo nascimento de sua família, 
o qual vem completando quinze anos de 
casamento com sua esposa Ana Paula. 
Disse ser muito grato a deus por tudo que 
tem feito em sua vida, mesmo não sendo 
merecedor. Falou que o momento que 
estamos enfrentando politicamente é o 
pior possível para a nação brasileira, 
onde um bandido foi solto, está sendo 
idolatrado e que não entende o porquê 
disso tudo. Disse que o STF deveria de-
fender a todos de tudo que é errado, mas 
passa a mão na cabeça e que isto é mui-
to triste. Falou que não sabe como vai 
dizer para sua filha que o crime não com-
pensa. Disse que o Brasil está sofrendo, 
que quase todas as mídias, com exceção 
da Jovem Pan, estão contra o Presidente 
da República, dizendo coisas que até o 
momento se quer provaram algo, ou se 
quer foi condenado como o ladrão do 
Lula. Disse que o Lula foi solto como um 
remédio para continuar o roubo no Brasil 
e que é inadmissível o que vem aconte-
cendo hoje no País. Comentou que teve 
Deputados sendo caçados em Brasília 
por Fake News. Disse que o PT é a pior 
farsa que existe no mundo. Falou que 
não consegue entender pessoas que fi-
cam defendendo uma pessoa que estava 
presa, que diz que vai sancionar uma Lei 
para proibir a internet, proibir os meios de 
comunicação e o povo não acorda. Afir-
mou que o PT foi o Partido que mais trou-
xe caos para o Brasil. Pediu aos Verea-
dores para que falem a verdade para o 
povo, que tudo isso que vem fazendo é 
tudo interesse político, para voltar a ter 
facilidade para arrumar dinheiro. Falou 
que a rede Globo é o pior câncer que 
existe na face da terra, que não pensa 
em momento algum na população, so-
mente no próprio bolso. Comentou que o 
Lula foi numa Comunidade com vários 
traficantes com a arma no peito, sem ne-
nhum segurança tendo entrado com um 
boné do Complexo de tráfico de drogas. 
Disse que no mundo a fora todos estão 
ao lado do Brasil e do Presidente da Re-
pública. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que esteve hoje no bairro Ventura, na 
Rua da Matinha, a qual está caindo e por 
este motivo o ônibus não está subindo. 

Disse que o pessoal de idade que mora 
nesta rua tem reclamado que o ônibus 
vive quebrado. Mencionou que uma 
moça o havia pedido para falar na Ses-
são que o ônibus do Bairro Boa Vista vive 
quebrado. Disse que todas as linhas ser-
vidas pela Viação Cascatinha não funcio-
nam. Afirmou que se realmente tiverem o 
aumento do Orçamento Impositivo na 
Câmara, tentará fazer uma Emenda para 
que se conserte a Rua da Matinha, para 
que o ônibus possa subir. Falou que infe-
lizmente seu gabinete precisou fazer 
uma Ação de Obrigação de Fazer, para 
uma ressonância magnética que há um 
ano, desde o dia vinte e um de novembro 
para ser feito e que se fosse questão de 
vida ou morte, o paciente já teria morrido. 
Disse que infelizmente temos como o 
melhor posto de saúde, a Defensoria Pú-
blica. Disse que espera que tenhamos 
Senadores com coragem que façam o 
impeachment de Alexandre de Morais. 
Convidou a todos para assistirem o jogo 
do Serrano, às quinze horas no campo 
do Atilio Marotti. Agradeceu e despediu-
-se. 4) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou de uma matéria que saiu no Cor-
reio da Manhã, a respeito de uma entre-
vista que ele deu a ao jornal, sobre a 
quantidade de abandono de animais que 
encontramos nas ruas, alguns casos de-
vidos à pandemia que tirou empregos de 
muitas famílias e outros casos devido à 
tragédia que tivemos na cidade. Falou 
que a política pública eficaz contra o 
abandono e aos maus-tratos é a castra-
ção em massa. Agradeceu ao Prefeito 
Rubens Bomtempo, ao Secretário Mar-
cus Curvelo que trouxe o Castra Móvel 
pela segunda vez consecutiva no ano na 
cidade, fato este que nunca aconteceu 
em outro governo. Ressaltou que devido 
à pandemia, a cidade ficou há dois anos 
sem o Castra Móvel. Disse que tem essa 
proposta como foi feita ao Prefeito para 
trazer mais uma vez esse ano o Castra 
Móvel e que isto acontecerá a partir de 
segunda-feira no Parque de Itaipava para 
as pessoas estão inscritas. Deixou escla-
recido que aquelas pessoas que não se 
inscreveram, poderão castrar seus ami-
mais também, porém, terão que esperar 
a sobra para que possa encaixa o animal. 
Comentou que havia um pitbull solto na 
cidade, que levaram para a COBEA e 
agora estão na luta para onde levar este 
animal, tendo em vista, que o município 
não tem abrigo e as ONGs estão lotadas. 
Disse que precisam ter um mecanismo 
para que façam um abrigo provisório 
para casos de emergência, ou então ver 
um convênio com alguma ONG que pos-
sa estar abrigando estes animais. Men-
cionou um Projeto juntamente com o Se-
cretário Marcus Curvelo de estarem fa-
zendo uma Central de Zoonoses Esporo-
tricoses, Projeto este de sua autoria que 
foi aprovado na Câmara. Falou que des-
de quando entrou nesta Casa, tem briga-
do pela política de castração pública. 
Comentou que o Prefeito assumiu um 
compromisso com ele de fazer quatro 
castrações ao ano. Disse que caminha 
para que Petrópolis possa ser modelo de 
cidade na questão do controle do aban-
dono dos animais. Mencionou ter recebi-
do muitas mensagens do pessoal do 
Bairro São Sebastião, e aproveitou para 
pedir desculpas de não ter comparecido 
na reunião para falar a respeito do trans-
porte público. Disse que a empresa de 
ônibus vem sempre com muitas descul-
pas e que o povo não quer saber de des-
culpa e sim de uma solução. Falou que 
acha que os ônibus da empresa Cascati-
nha deveriam ser tudo sucateados e vir 
uma frota nova de uma empresa que pu-
desse assumir as linhas de forma imedia-
ta, porque a população tem pressa. Citou 
que isto requer agilidade do Poder Públi-
co de estar vendo essa licitação para que 
seja feito o mais rápido possível. Agrade-
ceu e despediu-se 5) GIL MAGNO, DO 
DC– Iniciou a sua fala cumprimentando a 

Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse ter ficado muito satisfeito com 
a ação do Secretário Fernando Araújo 
que atendeu prontamente as famílias da 
região de Pedro do Rio, de Itaipava e em 
especial de Santa Monica, pela chuva de 
granizo que danificou vários telhados. Ci-
tou que foram cento e oitenta e sete famí-
lias cadastradas e atendidas, as quais 
receberam um cartão benefício de dois 
mil reais. Disse que todas as famílias que 
se dirigiram a ele só têm gratidão e agra-
decimento ao Secretário e ao Prefeito 
pela rápida resposta nesse processo na-
tural que ocorreu. Mencionou que esteve 
visitando hoje o Bairro Manga Larga, na 
Vila do CGA, que faz parte do programa 
da pasta do Secretário Fernando Araújo, 
que é regulamentação fundiária, que vai 
sofrer várias intervenções, execução do 
projeto urbanístico, drenagem, pavimen-
tação, além de o Secretário acompanhar 
a questão do esgoto e água pela compa-
nhia da Águas do Imperador, a Enel colo-
cando iluminação, puxamento para poder 
levar energia elétrica de boa qualidade e 
agradeceu ao Secretário por essa dedi-
cação. Disse que a comunidade lhe agra-
deceu muito e que estão esperançosos, 
pois em breve receberão os seus títulos 
de propriedade da mão do Prefeito. Pe-
diu a Secretária de Obras para que se 
preocupem com a parte de cima do bairro 
Manga Larga, pois realmente precisam 
que se estenda a pavimentação para 
atender a comunidade na extensão do 
ônibus. Mencionou ter recebido um gran-
de relatório do Secretário, com todas as 
atividades desta importante Secretaria 
para essa situação orçamentos de várias 
situações necessárias para que o prédio 
da Rua Floriano Peixoto passe a ser fun-
cional e que está em fase de licitação. 
Disse que espera em breve poder estar 
anunciando a abertura desse prédio que 
vai atender a todo e qualquer eventuali-
dade que acontecer no Município em ter-
mo de tragédia para abrigar momentane-
amente as pessoas atingidas. Pediu para 
que a Enel faça contato com a COMDEP, 
faça uma parceria com o Município para 
que atendam melhor a comunidade do 
Vila Rica. Comentou que teve uma ocor-
rência lamentável de um marginal que 
estava assediando, assaltando os alunos 
da Escola Liceu de Itaipava. Parabenizou 
a Delegacia de Itaipava que cumpriu seu 
papel de investigação, conseguindo 
prender este marginal. Agradeceu e des-
pediu-se. 6) OCTAVIO SAMPAIO, LÍDER 
DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse ter escrito um texto bem 
importante e esclarecido na Gazeta do 
Povo. Lembrou que tem sido cobrado nos 
jornais em relação a Comissão de Trans-
parência. Disse que o relatório do Verea-
dor Eduardo do Blog foi reprovado dentro 
da Comissão, foi redesignado um novo 
relator e nesta semana especificamente, 
prestarão bastante atenção no prazo 
para ver como que está a situação e que 
desvendarão o que tiver que ser desven-
dado. Agradeceu e despediu-se. 7) 
FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Comentou 
ter inscrito a Viação Cascatinha no pro-
grama Lata Velha, do Caldeirão do Huck, 
pra ver se de repente consegue melhorar 
o transporte público.  Falou de da Lei Mu-
nicipal 8185/2021 de sua autoria, a qual 
foi sancionada pelo Prefeito Interino Hin-
go Hammes. Disse que este Projeto é 
referente a um botão do pânico nos ôni-
bus da cidade, para as mulheres que se 
sentirem assediadas sexualmente dentro 
do coletivo. Disse que esse botão teria 
um mecanismo de sinalização para o mo-
torista do coletivo, para o Centro de Co-
mando e Controle da Defesa Civil e para 
a Guarda Municipal, avisando o cons-
trangimento e o assédio que a passagei-
ra estiver passando dentro do ônibus, 
para que medidas emergências pudes-

sem ser tomadas pelas forças de segu-
rança do Município com o apoio da polí-
cia militar e da Delegacia Civil. Ressaltou 
que a Lei prevê um período de noventa 
dias para a Companhia Petropolitana de 
trânsito e transporte (CPTrans) fazer to-
das as medidas para implementação 
desta Lei, fazendo com que as empresas 
de ônibus comecem a adaptar os coleti-
vos com o botão do pânico. Disse que já 
está na hora de instalarem nos ônibus da 
cidade, o botão do pânico para proteção 
dos jovens, adolescentes, crianças, mu-
lheres e aos idosos. Reiterou o seu pedi-
do ao Prefeito Rubens Bomtempo, ao 
Presidente da CPTrans Fernando Badia, 
para que implementem o Projeto impor-
tante o qual ficará para cidade para am-
pliar a segurança do transporte público. 
Comentou ter publicado e encaminhado 
a toda imprensa petropolitana, como Pre-
sidente do Partido Liberal de Petrópolis, 
uma nota de repúdio a censura promovi-
da pelo TSE em especial ao Ministro Ale-
xandre de Morais, o qual censurou a Jo-
vem Pan impedindo a emissora de veicu-
lar qualquer tipo de informativo com rela-
ção as condenações dos ex-presidente 
Lula.  Agradeceu e despediu-se. 8) 
DUDU, LÍDER DO MDB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou que o Prefeito este-
ve no Bairro Vila Felipe, com moradores 
do Bairro Sargento Boening, tendo a par-
ticipação de poucos moradores, porque 
ninguém acredita mais no Governo do 
sabão que todo mundo escorrega e nada 
se resolve. Comentou que ontem teve 
uma audiência na Justiça, onde deu se o 
inicio para as coisas começarem a tornar 
realidade e tentar trazer a dignidade para 
o povo novamente. Disse não agüentar 
mais o Governo partidarizar as desgra-
ças das pessoas, prometendo, mostran-
do projetos, sendo tudo mentira, não ten-
do nada feito. Afirmou que já se passa-
ram oito meses da tragédia e que gosta-
ria de ver se quer uma grande obra feita 
após as enchentes. Disse estar fazendo 
um relatório e encaminhará novamente 
ao Governo do Estado, pois não agüenta 
mais, que não vê uma política de verdade 
para buscar, para humanizar, trazer de 
volta a dignidade das pessoas, apenas 
mentiras. Afirmou ver Vereador subir à 
tribuna para agradecer tapa-buraco, sen-
do que o asfalto que saiu até agora foi do 
governo passado. Falou que não viu a 
Prefeitura recuperar uma área em oito 
meses, que é inadmissível, falta de co-
mando e falta de querer ajudar o próxi-
mo. Disse que veio muito dinheiro para a 
cidade e que não viu até o momento a 
transformação e nem o que foi prometi-
do. Ressaltou que esta Casa não pode 
ser omissa e que precisam cobrar isto a 
todo o tempo. Fez um apelo para que os 
Vereadores façam uma visita no Bairro 
Alto da Serra, onde a água está vazando 
e a  lama continua por lá e nada foi feito. 
Citou que tivemos uma grande ajuda do 
Governo do Estado, porém, precisamos 
mais. Ressaltou que Petrópolis tem dois 
por cento de investimento e que não vê o 
Prefeito buscar uma empresa nova, para 
gerar emprego, como o Prefeito de Três 
Rios Fez. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Fred Procópio 
assumiu a Presidência. 9) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Mencionou que o Prefeito Ru-
bens Bomtempo não cumpriu uma deci-
são judicial, não respeitou o julgamento 
do Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro. 
Falou que desde o fim de junho, a justiça 
declarou a inconstitucionalidade de arti-
gos de três leis municipais que criaram 
os cargos comissionados de assessoria 
jurídica, procuradores adjuntos e deter-
minavam funções que são próprias de 
advogados no quadro efetivo, ou seja, 
concursados. Com isso, diversos proces-
sos administrativos que deveriam por lei, 
serem analisados e receberem parecer 
por advogados concursados, e vêm sen-

do feito por advogados indicados pelo 
Prefeito. Deixou claro o seu posiciona-
mento contra essa postura do Perfeito 
Municipal, que ignora as conseqüências 
de sua omissão. Disse que os salários de 
tais cargos custam ao ano mais de dois 
milhões de reais e para piorar esses car-
gos foram julgados e extintos devido à lei 
criada. Afirmou que o Município está pa-
gando por estes cargos sem que estejam 
em conformidade com as leis, tendo quin-
ze Secretarias com cargos irregulares. 
Gostaria de saber o que a Prefeitura pre-
tende fazer, tendo em vista que o recurso 
foi negado e que estes cargos foram ex-
tintos. Falou que isto é muito sério e es-
pera que isto seja resolvido. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
598/2022 (CMP 5048/2022). O Veto foi 
mantido com 08 votos. Registre-se que o 
Vereador Dudu, o Vereador Eduardo do 
Blog, o Vereador Fred Procópio, a Verea-
dora Gilda Beatriz, o Vereador Hingo 
Hammes, o Vereador Marcelo Lessa e o 
Vereador Octavio Sampaio votaram con-
tra o Veto. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja pediu vista de uma sessão 
ao GP Veto nº: 599/2022 (CMP 
5049/2022). O Pedido de Vista foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, da Vereadora Gil-
da Beatriz e do Vereador Octavio Sam-
paio.  Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
5681/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Octavio Sampaio. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
assumiu a Presidência. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5679/2022 do Vereador Yuri Moura. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3957/2022 do Vereador Junior Co-
ruja. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9273/2021 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto 
foi aprovado com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França, do Vereador Octa-
vio Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3480/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indica-
ção foi aprovada com 08 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Léo França, do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura.  Colocado em discussão e vota-
ção as Indicações nº: 2500, 25502 e 
2503/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2565, 2567 e 2568/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 2747, 2748 e 2749/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 2911, 
3711, 4882 e 5158/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3709, 3710 e 3711/2022 do 
Vereador Junior Paixão; 4667, 4675 e 
4676/2022 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 5339, 5340 e 5341/2022. As indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e cin-
qüenta e dois minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e cinco de outubro de 
dois mil e vinte e dois, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

As motos barulhentas 
continuam tirando o sono 
de vários moradores da ci-
dade. As principais recla-
mações são devido ao alto 
barulho provocado pela 
falta de escapamento e esta 
prática é proibida por Lei 
Municipal e pelo Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB). 
As principais reclamações 
dessa vez chegaram dos 
bairros Carangola e Cor-
rêas.

Um morador do Vi-
cenzo Rivetti diz que es-
ses problemas acontecem 
todos os dias. “Por volta 
das 22h começam a subir 
e descer o bairro e produ-
zindo barulhos bem altos e 
dificultam para as pessoas 
conseguirem descansar. 
Ficam fazendo isso madru-
gada adentro como se não 
tivesse casa para morar e 
ficam assim até às 1h ou 
2h. Após isso temos o nos-
so descanso”, contou. 

Essa situação se repe-
te na Estrada Mineira e os 
moradores do local con-
taram que estão bastante 
aflitos, pois esse excesso 
de barulho causa diver-
sos problemas. "Ninguém 

pode dormir em paz aqui, 
eles ficam até a madruga-
da, em bando, fazendo ar-
ruaça. Não são motoboys 
não, é garotada fazendo 
bagunça e prejudicando as 
pessoas" relatou uma mo-
radora.

Posicionamento 
da Polícia Militar, 

Detran e Prefeitura

A Assessoria de Im-
prensa da Secretaria de 
Estado de Polícia Militar 
informou que a Corpora-
ção emprega rondas e ou-
tras ações ostensivas em 
todo estado do Rio de Ja-
neiro.

 Este policiamento 
ocorre de forma dinâmi-
ca visando prevenir e coi-
bir práticas criminosas. O 
emprego destes efetivos 
é baseado na análise das 
manchas criminais, de-
núncias e dados do Setor 
de Inteligência.

“Lembramos que a Po-
lícia Militar é responsável 
pelo policiamento osten-
sivo, e este tipo de prática 
demanda trabalho de in-
vestigação, que compete à 
Polícia Civil. Sempre que 

acionados, os batalhões 
atuam prendendo os crimi-
nosos em flagrante quando 
constatados os crimes”, diz 
a nota.

A Polícia Militar res-
saltou ainda que é de suma 
importância que a popu-
lação colabore realizando 
denúncias através do Dis-
que-Denúncia ( telefone 
2253-1177) ou, para casos 
urgentes, através da nossa 
Central 190. Os registros 
em delegacias também são 
essenciais, pois colaboram 
com a revisão do planeja-
mento operacional na área 
onde a mancha criminal é 
mais acentuada.

Detran

O Detran informou 
que a Prefeitura de Petró-
polis tem convênio com o 
Detran.RJ para gestão e 
fiscalização do trânsito no 
município. Pelo convênio, 
os agentes de trânsito de 
Petrópolis podem fiscali-
zar infrações de trânsito 
na Cidade.  E o Detran.RJ 
disponibiliza à prefeitura 
de Petrópolis a estrutura 
de seu sistema de fiscaliza-
ção, com o objetivo de me-

lhorar e dar mais seguran-
ça ao trânsito local. Neste 
ano, até o momento, não 
houve operação conjunta 
entre Detran.RJ e prefei-
tura de Petrópolis com o 
foco em inibição de motos 
barulhentas.

Prefeitura

A Companhia Petro-
politana de Trânsito e 
Transportes (CPTrans) in-
formou que realiza as fis-
calizações frequentemente 
em vários pontos da cida-
de. Nesta semana foram 
duas operações conjuntas 
com a Guarda Civil Muni-
cipal (GCM), Polícia Mili-
tar (PM) e Detran contra o 
transporte irregular. 

Na segunda-feira, a 
ação aconteceu no Cen-
tro da Cidade e no Alto da 
Serra, resultando em 53 
veículos autuados. Na ter-
ça, a ação aconteceu nos 
distritos da Posse e Itaipa-
va, onde dois carros foram 
apreendidos e levados 
para o depósito no Morin, 
dois veículos foram enca-
minhados para o posto do 
Detran para regularização 
e outros 138 motoristas 
foram autuados.

Gabriel Miranda – estagiário

Um muro localizado 
na Estrada Saudade, pró-
ximo ao número 1.213, está 
por mais de dois anos sen-
do segurado por escoras 
de madeira. Essa situação 
ainda traz riscos e existe o 
receio de cair na via e assim 
poderia acertar veículos ou 
até mesmo pedestres.

No dia 5 de outubro, 
a Prefeitura informou nas 
redes sociais do prefeito 
Rubens Bomtempo, que o 
projeto foi aprovado. “Es-
tou autorizando a constru-
ção do muro de contenção 
na Estrada Saudade. Sur-

giu está possibilidade e 
agora estou autorizando e 
em breve vai para a licita-
ção, garantindo mais segu-
rança para as pessoas”.

Os problemas começa-
ram a ser relatados em de-
zembro de 2020 e apenas 
em abril foi realizada uma 
pequena obra, para a colo-
cação de escoras de madei-
ras. Desde então o jornal 
realizou matérias e ques-
tionou se haveria projetos 
de obras, para garantir a 
segurança dos motoristas 
que passavam pelo local.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que pas-
sam pela Avenida Getúlio 
Vargas, no bairro Quitan-
dinha, relataram sobre a 
falta de capina nas calça-
das. Por toda a extensão 
do local o mato está alto e 
tomando as calçadas.

Segundo informações 
dos moradores, as pedras 
que compõem a calçada 
estão em falta em certos 
pontos. “Os problemas 

começam com o mato que 
está alto e ocupa um trecho 
bem grande da calçada. No 
local ainda tem um excesso 
de bem grande de buracos. 
As manutenções são reali-
zadas, porém, precisa ser 
feita com mais regularida-
de. O mato está bem alto 
e isso mostra que nenhum 
serviço é feito há meses”, 
afirmou o morador.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.
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